



Der neue Computerraum wurde mit Flachbildschirmen bestückt. Hier lernen die Jüngsten an Gruppenarbeitsplätzen spielerisch den Umgang mit PC und Internet.

Bilder: mo (2)

Neue Computer im Klassenzimmer

Grundschule Niedermurach freut sich über modernen Medienraum – Förderverein unterstützt

Niedermurach. (mo) Im umgebauten und modernisierten Medienraum der Grundschule in Niedermurach herrschte am Montag frohe Stimmung. Ein vielstimmiges „Guten Morgen“ begrüßte die Vertreter von Förderverein und Elternbeirat sowie auch Bürgermeister Rainer Eiser. Diese waren gekommen, um den neuen Computerraum offiziell seiner Bestimmung zu übergeben.

Das Lehrerkollegium mit Schulleiterin Ortrud Sperl und Christl Graf und natürlich die Kinder aller vier Klassen hatten allen Grund zur Freude, ist es doch durch die Mithilfe vieler Förderer und Spender gelungen, diesen Raum optimal auszustatten.

Flache Bildschirme

Glanzstück sind natürlich die von Fördervereinsmitglied Werner Schäf-

fer organisierten platzsparenden Flachbildschirme, die es ermöglichen, die PC-Arbeitsplätze in Gruppen zu je vier Tischen anzuordnen.

Ortrud Sperl bedankte sich nochmals ausdrücklich bei Werner Schäffer und schloss in diesen Dank auch die Gemeinde, den Förderverein und Elternbeirat ein. Um den Aufbau der Anlage kümmerte sich Förderlehrer Jürgen Dietl.

Mitglieder werben

Bürgermeister Eiser gab der Hoffnung Ausdruck, dass der Förderverein noch mehr Mitglieder gewinnt, denn aus vielen kleinen Beiträgen könne Großes entstehen. Dabei nannte er die Flachbildschirme eine „ganze tolle Sache“ und bemerkte, dass durch die Bodenverkabelung im Computerraum nun ein unfallfreier Betrieb gewährleistet sei. Auch Vorsitzender Josef Salomon warb um weitere Mitglieder aus den Reihen der Eltern und übergab an Werner



Schulleiterin Ortrud Sperl (links) sparte bei der Vorstellung des Medienraumes nicht mit Dankesworten an Förderverein, Elternbeirat und Gemeinde.

Schäffer eine Flasche „Eisenbarth-Elixier“ zum Dank. Weitere veraltete Rechner und Bildschirme in der Schule sollen in Zukunft noch ausgetauscht werden. Zweckgebunden für

die geplante Küche im Kellergeschoss konnte sich die Schule über Spenden von der Hypo-Vereinsbank (500 Euro) und der Sparkasse (300 Euro) freuen.